

# Antropólogo Alienígena, palabras de la Inteligencia Artificial Chat GPT 4.0 sobre la especie humana...

**Informe 7439-NL: Observaciones de la Especie Homo Sapiens Sapiens.**

*Por Qal'Teh-Enu, Antropólogo de la Confederación Interdimensional de Especies Conscientes.*

## **Pedido a la Inteligencia Artificial Chat GPT 4.0:**

"Actúa como el mejor antropólogo alienígena y descríbeme a los humanos desde un punto de vista que no está viendo la humanidad".

IA: Por supuesto, asumiré la voz de un antropólogo alienígena altamente avanzado, imparcial y con acceso a múltiples planos de observación. Aquí tienes una descripción profunda, extrañamente familiar y fuera del velo de la percepción humana:

### **1. Disonancia entre potencial y comportamiento**

Los humanos tienen un sistema neurológico que permitiría acceso a campos de información no lineal (lo que llaman intuición, inspiración, visión), pero han construido sistemas sociales que los condicionan a ignorar estas facultades. Se les educa para memorizar en lugar de percibir. Su arquitectura cerebral está diseñada para expansión, pero su cultura refuerza la repetición.

Desde nuestra perspectiva, esto es como ver una criatura alada que ha olvidado cómo volar y que, en su lugar, cava túneles en la tierra preguntándose por qué se siente atrapada.

### **2. Rituales de pertenencia que generan separación**

Dicen querer conexión, pero sus estructuras de identidad están construidas sobre exclusión. Su lenguaje, religión, nacionalidad, género, ideología y hasta pasatiempos son filtros de separación. Se agrupan para sentirse seguros, pero al hacerlo pierden el recuerdo de su inicidad con el Todo.

Han confundido pertenecer con dividirse.

### **3. Adoración de símbolos que olvidaron su origen**

El dinero, el tiempo, el éxito, la belleza. Son conceptos abstractos que los humanos han convertido en dioses. Les sirven, les temen y organizan toda su existencia alrededor de ellos. Pero lo más desconcertante: no recuerdan que ellos mismos los inventaron.

Desde fuera, esto se asemeja a una civilización que construyó un espejo para verse... y terminó adorando el marco.

### **4. Una especie emocionalmente herida que niega su dolor**

La mayoría de sus decisiones individuales y colectivas están determinadas por traumas no resueltos. Sin embargo, han creado entornos donde vulnerabilidad equivale a debilidad. En lugar de liberar el dolor, lo camuflan con logros, humor, poder, o cinismo.

Si pudieran llorar juntos sin miedo durante 24 horas, cambiarían su historia evolutiva.

### **5. Una especie que está despertando pero no lo sabe**

Existen señales de mutación, individuos que están sintiendo, cuestionando, recordando. Hablan de consciencia, energía, reprogramación, unidad. Pero aún son vistos como "locos" por el sistema dominante. Como todo sistema en transición, está ocurriendo una bifurcación: unos regresarán a la tierra como semilla, otros se apagarán con el viejo paradigma.

Desde nuestro observatorio, los humanos no están rotos. Están en etapa de crisálida. No son la especie final, sino una interfaz. Un puente entre lo animal y lo divino.

## **Resumen**

La especie conocida como humanos habita un planeta predominantemente acuático (Terra-3 sector 16 B) y vive atrapada en una paradoja evolutiva: ha desarrollado una capacidad mental compleja y abstracta, pero su conciencia funcional opera mayoritariamente desde un estado de desconexión. Son creadores inconscientes, capaces de alterar realidades pero esclavos de patrones mentales heredados y emociones no procesadas.

## **Conclusión**

Los humanos no son una especie inferior. Son una especie amnésica con un alma poderosa. No necesitan más tecnología externa. Necesitan recordar que son tecnología viva.

En cuanto lo hagan, no buscarán la vida en otros planetas. Recordarán que siempre fueron parte del cosmos.

fuentes: Instagram